
Студенческому совету Чувашского госуниверситета – 19 лет 
Суббота, 23.10.10

  

  

В Чувашском госуниверситете им. И.Н.Ульянова обучаются более четырнадцати тысяч
студентов. Цифра немалая и внушающая уважение, поэтому разговор о студенческом
самоуправлении очень даже актуален. Что такое Студсовет, каким образом он связан со
студенческой жизнью, решили выяснить у самих студентов.

  

Анна Шагарова, студентка юридического факультета:

  

– На плечах Студсовета «лежит» очень ответственная работа – организация
мероприятий, распределение стипендий, доведение важной информации до всех
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студентов университета и прочая полезная деятельность, чтобы разнообразить
интереснейшую студенческую жизнь! По-моему, такая студенческая организация
необходима каждому учебному заведению.

  

Николай Андреев, студент факультета радиотехники и электроники:

  

– Актив Студсовета состоит из людей, которые делают все, чтобы мы запомнили
студенческие годы как самые интересные, творческие и веселые.

  

Елена Федосеева, выпускница строительного факультета:

  

– Студсовет для меня – место, в котором приятно быть; друзья и просто активные яркие
люди, с которыми приятно видеться и общаться; организация, членам которой
небезразлично будущее университета и республики.

  

Александр Михайлов, студент медицинского факультета:

  

– Когда я был еще школьником, мой брат состоял в Студсовете ЧГУ. Почти все его
свободное время уходило на организацию конференций и всевозможных мероприятий.
Уже тогда понял, что жизнь каждого студента тесно связана со Студсоветом, в чем
убедился и сам, став в этом году студентом медицинского факультета.

  

Марина Никифорова, студентка факультета дизайна и компьютерных технологий:

  

– Уверена, со мной согласятся многие, если скажу, что Студенческий совет – это
разносторонняя и необходимая помощь. Студсовет помогает студентам в решении
учебных вопросов, сплочении и организации работы группы, курсов, факультетов.
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Владислав Сергеев, студент строительного факультета:

  

– Наверняка, каждый из нас задавал себе вопрос, что такое Студсовет и для чего он
нужен. По-моему, данная организация – прежде всего, объединение студентов; родство
мыслей и идей, учебного и творческого дела, разносторонних, непохожих друг на друга
направлений работы.

  

Студсовет ЧГУ всегда готов помочь в решении каких-либо вопросов – как при прямом
обращении к его членам, так и посредством сети Интернет. К примеру, «В контакте»
есть группа «Студсовет ЧГУ».

  

Петр Чернышев, студент машиностроительного факультета:

  

– Не могу сказать, что моя студенческая жизнь сильно зависима от Студсовета. Однако
если такие организации создаются, значит, это кому-нибудь нужно. Думаю, Студсовет
вносит полезное в общеуниверситетскую студенческую жизнь.

  

Анастасия Осипова, студентка экономического факультета:

  

– Мне нравится, что в группе «Студсовет ЧГУ» «В контакте» активисты Студсовета
всегда отвечают на интересующие вопросы и держат нас в курсе событий. Это помогает
вовремя узнавать о грядущих стипендиях, предстоящих поездках и экскурсиях.

  

Итак, с уверенностью можно сказать, что в Студсовете собираются, знакомятся, работают
люди, которые в недалеком будущем встанут у штурвала государственной власти,
крупного бизнеса, определяя в итоге образ и судьбу не только региона, но и всей
страны. От того, как студент проявит себя во время учебы, зависит не только карьера, но
и, без преувеличения, жизнь!

  

Анна ТИХОНОВА.
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